

Dirigente del ALBA denuncia manejo mediático sobre Nicaragua

Image not found or type unknown



Foto: Internet.

Managua, 15 oct (RHC) El secretario ejecutivo de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América -ALBA-, Sacha Llorenti, denunció este viernes que los grandes medios trasnacionales tergiversan la verdad sobre Nicaragua.

Existe un enorme contraste entre lo que dicen y la realidad, enfatizó el diplomático boliviano en declaraciones al canal Cuatro de la televisión.

Llorenti reflexionó acerca de cómo la imposición de medidas neoliberales provoca atrasos sociales a los pueblos, tal como sucedió en Bolivia después del golpe de Estado (noviembre de 2019), y en Nicaragua años atrás con los gobiernos de ese corte político.

Alertó sobre la importancia de identificar al enemigo de los pueblos, que en primer lugar es el imperialismo, sostuvo. Pero también lo son la pobreza y la desigualdad, por eso cuando se habla de lucha por la soberanía y la autodeterminación se relaciona con el combate contra la pobreza y la desigualdad.

El secretario ejecutivo del mecanismo de integración realiza una visita a Nicaragua desde el sábado de la semana anterior. Dijo que en esos días ha podido constatar el apoyo gubernamental recibido por las mujeres productoras de parte del gobierno del Frente Sandinista.

Este viaje ha sido muy instructivo y aleccionador, nos ha permitido conocer al país con profundidad, aseveró. Nicaragua le enseña al mundo que otro camino es posible, una ruta de soberanía y autodeterminación para ofrecer mejores condiciones a sus ciudadanos, comentó. (**Fuente:** [Prensa Latina](https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/273942-dirigente-del-alba-denuncia-manejo-mediatico-sobre-nicaragua)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/273942-dirigente-del-alba-denuncia-manejo-mediatico-sobre-nicaragua>



Radio Habana Cuba